

Vendredi, le 4 septembre 2020

A Bâle, un forum et des idées

Le premier Forum trinational de la jeunesse à Bâle a accueilli une soixantaine de jeunes adultes des Trois Pays.



Le premier Forum trinational de la jeunesse à Bâle a rassemblé une soixantaine de jeunes engagés originaires des trois pays, Suisse, Bade et Alsace. DR

Avec l'objectif de donner la parole à la jeune génération dans la coopération transfrontalière, 60 jeunes adultes de la région des Trois Pays ont été invités jeudi après-midi au premier Forum trinational de la jeunesse à Bâle. « Avec cette manifestation, les jeunes doivent pouvoir davantage s'impliquer dans la coopération trinationale.

Nombreux sont ceux qui utilisent déjà très naturellement les possibilités transfrontalières et ont ainsi des visions et des préoccupations à ce sujet », a expliqué de la présidente du Conseil d'État du canton de Bâle-Ville, Elisabeth Ackermann, en faisant référence au <u>sondage représentatif de la conférence du Rhin supérieur</u> réalisé en 2019 auprès de jeunes.

L'environnement et le climat, la circulation et la mobilité ainsi que la formation et le travail étaient au centre des discussions dans les ateliers et en assemblée plénière.

Les participants ont souligné l'importance d'un accord trinational sur ces thèmes afin d'éliminer les obstacles des frontières.

Andrea E. Knellwolf, vice-présidente de la Regio Basiliensis et présidente de la commission du Conseil rhénan Économie/Marché du travail/Santé, a proposé aux jeunes présents d'adhérer à Regio Basiliensis. Les jeunes de moins de 30 ans

bénéficient désormais pour toute adhésion à l'association de tarifs préférentiels et d'offres supplémentaires spécifiques. Regio Basiliensis entend ainsi faire entendre la voix de cette jeune génération engagée.